

PRIMER MASTER AGILITY DE EUROPA ROYAL CANIN

Durante los días 1 y 2 de abril se celebró en el centro de exposiciones de Amberes el PRIMER MASTER AGILITY DE EUROPA ROYAL CANIN.

Con una perfecta organización, a cargo de los miembros de la sección AGILITY de Amberes, esta competición fue juzgada por M. John Gilbert, uno de los mejores jueces ingleses de esta disciplina.

Durante estos dos días, los equipos representativos de los países participantes, Alemania, Bélgica, Dinamarca, España, Francia y Holanda, han podido competir en diferentes pruebas individuales. El domingo por la tarde, con la prueba por equipos nacionales, concluía la competición.

La presencia de numerosos y entusiastas espectadores (alrededor de 3.000) y de la Televisión Belga (15 minutos de retransmisión en directo), han dado, indiscutiblemente, a este acontecimiento una dimensión



Uno de los equipos participantes en este MASTER DE AGILITY en la entrega de premios. Seis países europeos tomaron parte en la competición. El año que vienen se unirán tres nuevos países.

internacional.

Tenemos que destacar la admirable actuación del juez, Sr. Gilbert, quien, con dominio y sencillez, consiguió dar a la prueba un carácter simpático, contra-

rrestando la tensión de los participantes.

Teníamos referencia del auge que el AGILITY está alcanzando en Europa, pero hemos podido comprobar con satisfacción el admirable espíritu deportivo que impera en su práctica.

Encuentros como éste, harán del AGILITY un deporte canino sin fronteras. Existen actualmente pequeñas diferencias entre los distintos reglamentos, pero será fácil unificar criterios y adoptar un programa común.

Con la entrega de premios y las palabras pronunciadas por la Presidenta de AGILITY de Bélgica, Sra. Van Herle, y el juez, Sr. Gilbert, finalizó esta competición.

Un gran aplauso para el equipo representante de Bélgica, ganador de este certamen. Enhorabuena a los organizadores por el éxito logrado. Gracias a Francis Jordens, director de ROYAL CANIN belga, por sus atenciones y sus sim-

páticas palabras de bienvenida al equipo español en la amistosa cena ofrecida a todos los participantes.

Los participantes españoles, conscientes de la superioridad técnica de los restantes equipos, no dudaron en hacer este largo viaje para tomar parte en la competición. El nivel adquirido por los perros y por los guías de los diferentes países europeos en estos años que llevan practicando el AGILITY es asombroso.

ROYAL CANIN IBERICA, confirmando su interés por la promoción del AGILITY, ha subvencionado totalmente los gastos del equipo español, haciendo posible nuestra participación.

Con la experiencia adquirida, pensamos en el próximo GRAN MASTER EUROPEO DE AGILITY ROYAL CANIN 1989, donde asistirán, además de los países participantes en Amberes, Finlandia, Italia y Suiza. La cita en París.

Carlos Durán

CLASIFICACIONES

1ª. BELGICA	EMIEL VERVOORT	FLY
	CARLA PEETERS	YANNICK
	WILFRIED CLAES	WODAN
	JOSEZ VAM EESTER	G' LADY
2ª. FRANCIA	C. BILLIEN	BROUSS
	M. BAILLERAU	VAILLANT
	R. PIGAGLIO	VEDA
	J.P. GARCIA	VULCAIN
3ª. DINAMARCA	ROLF NORDGAARD	CZAR
	BIBI MATHIASSEN	TENNA
	HELGE FRANZ NIELSEN	TELSTAR
	ANKER SORENSEN	URSUS
4ª. HOLANDA	CARLA DE GROOT	JODY
	RONALD MOUWEN	SPOT
	ERIK KERHOF	GRADA
	JO BEKKENKAMP	SHEBA
5ª. ALEMANIA	BERTHOLD HERING	BASTIN
	HERTHOLD HERING	BARRY
	CRHISTINE JOHANSEN	ANKA
	RALF FRIEDERICH	GITTA
6ª. ESPAÑA	JOAQUIN RODRIGUEZ	KISSI
	ESTEBAN DIEZ	KITT
	GERARDO STRATERMANS	ISSIS
	ANTONIO LANZO	C'AESAR